第2期富山広域連携中枢都市圏ビジョン(案) パブリックコメントにおけるご意見と市の考え方

第2期富山広域連携中枢都市圏ビジョン(案)についてパブリックコメントを実施した結果、 次のとおりご意見が寄せられましたので、それに対する市の考え方と併せて公表いたします。

意見募集期間:令和4年10月11日(火)~10月24日(月)

意見者数:2名 意見数:4件

No.	意見の要旨	意見に対する考え方
1	P54「SDGs 推進事業」の「事業概要」に、	第2期ビジョンの策定にあたり、圏域内
	各自治体担当者の知恵と情報を集め、限られた費用の中で、効果的に施策を展開できることから、「〇自治体共同での情報発信	でのSDGsの普及展開を図っていくことを新たに計画に掲載し、実施していくこととしております。 今回ご提案いただいた内容につきましては、事業を実施する過程で、具体的な連携
	関連する啓発・広報資料の共同作成、イベントの共同開催」も加えてください。	内容や役割分担、効果などを踏まえて判断する必要があることから、現段階では計画 への掲載は考えておりませんが、今後引き 続き検討してまいります。
2	その他、今回のパブリックコメントの対象となる案件以外のご意見(3件)	ご意見につきましては、今後の施策の実施にあたり、関係各課に共有させていただきます。